

BOLETÍN No. 309 ->>

Alumnado se vincula y atiende necesidades de la población en Cosío y El Llano.

Cerca de 200 estudiantes de la UAA presentan proyectos finales sobre salud.

Estudiantes de más de cinco carreras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes presentaron proyectos finales de materias impartidas por el departamento de Salud Pública, entre ellos un diagnóstico de problemáticas y prácticas de intervención en los municipios de Tepezalá y El Llano; informó en entrevista el catedrático José de Jesús Hernández Palacios.

Durante un evento académico, los alumnos de Medicina Comunitaria I y II dieron a conocer los resultados de un diagnóstico en Cosío y las acciones de intervención en El Llano, las cuales se planearon a partir de un análisis de necesidades en salud pública generado durante el semestre pasado. En ambas comunidades se identificaron situaciones de violencia intrafamiliar, alcoholismo, embarazos a temprana edad, diabetes mellitus y obesidad.

Respecto a la intervención realizada en la cabecera municipal y comunidades aledañas de El Llano, Hernández Palacios explicó que ofrecieron pláticas de educación para la salud en escuelas de educación básica y media superior, se organizaron juntas con padres de familia y se reunieron con grupos identitarios de las zonas; con el objetivo de abarcar a una mayor población.

Al respecto, el catedrático del Centro de Ciencias de la Salud de la UAA, manifestó que el objetivo es generar una concientización sobre la importancia de la carrera en Salud Pública, como modelo de prevención a través de la práctica directa con la sociedad; en la cual los ciudadanos identifiquen sus necesidades y actúen por ellos mismo, fomentando una actitud de participación comunitaria no asistencialista.

Cabe mencionar que en este evento académico también participaron estudiantes de las licenciaturas en Nutrición, Optometría, Salud Públicas, así como de Cultura Física y Deportes, quienes presentaron cerca de 25 carteles científicos de casos clínicos e investigación desarrollados durante el semestre; aunado al alumnado de las materias de Medicina Comunitaria, agrupó a más de 200 jóvenes universitarios, quienes exhibieron su alta formación académica, su carácter ético, sentir humanista y responsabilidad ante las necesidades de la sociedad del estado.

